



La Maison des Lycéens (MDL)

La MDL est organisée, animée et gérée par les lycéens, selon les modalités définies par la circulaire n°2010-009 du 29 janvier 2010 relative à la Maison des lycéens.

L'association a pour objet de fédérer les initiatives portées par les lycéens de l'établissement au service de l'intérêt collectif, notamment dans les domaines culturels, artistiques, sportifs et humanitaires.

Elle se fixe comme moyens d'action de :

- développer la prise de responsabilité des élèves au sein de l'établissement ;
- favoriser leur accès à l'autonomie en stimulant leur créativité, l'esprit d'initiative, le travail en équipe et le goût d'entreprendre ;
- faciliter l'organisation d'activités pouvant générer des rentrées de fonds nécessaires à la vie de l'association (fête de fin d'année, gestion d'une cafétéria...);
- contribuer à la vie culturelle de l'établissement, en encourageant notamment le « cinéma au lycée », la diffusion, l'organisation et la participation à des manifestations culturelles ou sportives ;
- promouvoir les moyens d'expression reconnus aux lycéens.

La MDL est particulièrement active au niveau de l'internat.

Le Foyer Socio-Éducatif (FSE)

Le FSE est une association loi 1901 qui existait avant la création des Maisons des Lycéens. Toujours présente au lycée de Kerraoul, l'association contribue financièrement à l'organisation de nombreux projets éducatifs et pédagogiques

Le FSE alloue notamment une aide financière à tous ses adhérents pour les voyages organisés par l'établissement ou les sorties proposées dans le cadre de l'UNSS.

Nous vous invitons vivement à adhérer à ces deux associations. Les aides dépassent souvent le coût de la cotisation.

Adhésion MDL : 5€

Adhésion FSE : 8€